



Cozumel recibe baja en calificación crediticia por Fitch

miércoles 20 de enero de 2016 17:01 CST

20 ene (Sentido Común) - El municipio de Cozumel, Quintana Roo, sufrió una degradación en su calificación crediticia de un escaño por parte de la agencia calificadora Fitch México, esto debido al aumento considerable en sus niveles de endeudamiento, dijo la calificadora en un comunicado.

La calificación del municipio bajó así de 'BBB-', a 'BB+', o del tercero al cuarto nivel en la escala de grado especulativo de la agencia calificadora.

La perspectiva de la calificación es 'estable', lo que implica que la calificadora no prevé alguna variación en la calificación crediticia del municipio a corto plazo.

"La calificación considera que si bien los esfuerzos por mantener un gasto operacional controlado permanecen, el nivel se mantiene elevado, afectando la generación de flujo libre para servir deuda", dijo Fitch.

"Aunado a lo anterior, el incremento en el endeudamiento, los indicadores de sostenibilidad muy débiles, las presiones de liquidez importantes y la concentración económica elevada son factores que limitan la calificación".

En tanto, la calificadora también degradó el crédito que tiene concertado el municipio con Banco Interacciones, Interacciones 13, de 'A' a 'A-', o del sexto al séptimo nivel en el grado de inversión de la calificadora.